## Acapara en NL Clara Luz Flores

**ÁNGEL CHARLE** 

MONTERREY.- En la elección de consejeros estatales de Morena en Nuevo León, los ganadores fueron la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), Clara Luz Flores, y su esposo, el priista Abel Guerra, quienes acapararon posiciones.

Los 120 consejeros estatales elegidos el domingo nombrarán el 14 de agosto al nuevo líder de Morena en NL, puesto que deberá corresponder a una mujer.

Fuentes morenistas consultadas en el estado aseguraron que la pareja sumó unos 68 consejeros afines que representan un 57 por ciento del total de 120 elegidos.

"Esta cantidad de consejeros les va dar poder (a Flores y Guerra) para maniobrar la dirigencia y las posiciones más fuertes, que son la Secretaría general, la Tesorería y la Secretaría de Organización", dijo una de las fuentes.



Reporte Indigo Cinco Días Sección: Mty 2022-08-03 02:20:07

208 cm2

Página: 21 \$40,435.67

1/1



## NUEVA ESTRUCTURA GUINDA EN ESCOBEDO Y CLAUDIA NO SE QUIERE QUEDAR ATRÁS

La votación para elegir al consejero de **Morena** en **Escobedo** dejó claro que, con todo, el partido tiene una importante estructura, pues hubo una participación para el proceso de elección y el de afiliación. Después, por participación, siguió el municipio de **Santa Catarina**.

Nos comenta **Rodolfo Peña,** quien participó como observador del proceso, que en **Escobedo** se tuvieron los mejores números en lo que se refiere a la participación. Quedaron como consejeros cinco mujeres y cinco hombres, entre quienes destaca la diputada local

## Anylú Bendición.

Algunas voces critican a **Morena** por supuestamente caer en la práctica de acarreo de votos, aunque esta también se ha presentado en la entidad durante los procesos internos del **PAN** y del **PRI**, por ejemplo. La realidad es que este ejercicio también muestra que **Morena** sí ha tenido un crecimiento en **Nuevo León**.

Por cierto, el diputado local Waldo Fernández superó los mil votos, así como Esthela Berenice Martínez Díaz en el distrito de San Pedro, y fueron los únicos que rebasaron esa cifra en este proceso interno.

La próxima semana se decidirá quién será el próximo presidente del **Comité Ejecutivo de Morena** de **Nuevo León.** 

> CLAUDIA NO SE QUIERE OUEDAR ATRÁS

La jefa de **Gobierno de la Ciudad** de **México, Claudia Sheinbaum Pardo,** parece que no se quiere quedar rezagada en promover su imagen entre la ciudadanía de

**Nuevo León.** Y por ello, más de un neoleonés se sorprendió al descubrir en sus trayectos algunos panorámicos de la mandataria de la capital del país.

**Sheinbaum** aparece en la portada de la revista *Mundo Ejecutivo*, la cual se ha querido destacar en algunos puntos de la **Zona Metropolitana**.

Precisamente, la jefa de Gobierno podría con esto empezar a colocarse como una opción atractiva para los regios de cara a la sucesión, ahora que otros aspirantes ya han comenzado a movilizarse en la entidad.

Al parecer, **Sheinbaum** aún no cuenta con un equipo sólido para comenzar a posicionarse en la entidad, aunque personajes como la exdiputada local **Claudia Tapia** han sido de las que públicamente han expresado su simpatía por ella.

En contraparte, como adelantamos en este espacio, el secretario de **Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard,** ya cuenta con un grupo de personas que lo están ayudando a posicionarse.

Y ni qué decir del secretario de **Gobernación, Adán Augusto López,** quien por el desabasto de agua se ha hecho notar con fuerza en el estado, no sólo entre los empresarios, sino con la clase política de esta entidad.

Por lo pronto, los tres aspirantes parecen tener muy clara la importancia que puede tener el estado en la contienda presidencial.



**Waldo Fernández** superó los mil votos para el Comité Ejecutivo de Morena de Nuevo León.

